

Le Pape François reçoit le nouveau Prélat de l'Opus Dei, Mgr Fernando Ocariz

Le Saint Père a reçu en audience le Prélat de l'Opus Dei, mgr Fernando Ocariz, accompagné par le Vicaire Général, mgr Mariano Fazio, vendredi 3 mars, à 12h15.

03/03/2017

Le Pape a ouvert la rencontre par une chaleureuse accolade.

L'entretien a duré vingt cinq minutes environ. Le Prélat a remercié le Pape d'avoir été si proche lors du décès de mgr Xavier Echevarria, ainsi que pour sa prière pour le Congrès Électif et pour la confirmation du nouveau Prélat.

Mgr Ocariz a fait part au Saint Père de l'union sans faille de tous les fidèles de l'Oeuvre autour du Saint Père. Il lui a transmis les priorités pastorales que le Congrès s'est proposé pour les prochaines années : la famille, la jeunesse et la sensibilisation active envers les personnes les plus nécessiteuses. Le Pape a remercié le Prélat pour le travail que la Prélature réalise dans le monde entier, tout spécialement l'attention spirituelle envers chaque personne, l'œcuménisme dans les pays minoritairement catholiques et les projets sociaux d'intégration. Il a

également encouragé le Prélat à donner la priorité à une « périphérie » en particulier : les classes moyennes, le monde professionnel et intellectuel.

Le Pape François a étendu à tous les fidèles de la Prélature la bénédiction qu'il a donnée au Prélat et au Vicaire Général et il a demandé que l'on prie pour lui.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-pape-francois-recoit-le-nouveau-prelat-de-lopus-dei-mgr-fernando-ocariz/>
(09/02/2026)